



Landgasthof Hittenkirchen wieder geöffnet

Beitrag

Vor gut einem Jahr kam es beim Landgasthof Hittenkirchen zu einem Pächterwechsel. Seitdem betreibt Patrick Bellahouel zusammen mit seiner Frau Anja das Restaurant und das Hotel. Nach der Corona-Zwangspause ab November, hat der Landgasthof seit Ende Mai nunmehr für Gäste wieder geöffnet.

Hauptmerkmal neben dem hochwertigen Ambiente beim Restaurant ist, dass (fast) alle Gerichte und Getränke aus der Region stammen, so zum Beispiel ist das

- Bier vom Flötzingener Bräu aus Rosenheim,
- der Käse vom Anderlbauer in Frasdorf und
- der Fisch von der Fischerei Stephan in Prien.

Die regionalen Zutaten werden dann zu ansehnlichen und leckeren Gerichten verarbeitet.

Die aktuellen Öffnungszeiten sind Mittwoch bis samstags von 18 bis 22 Uhr sowie Sonntag von 11 bis 14 Uhr und von 18 bis 22 Uhr. Reservierungen sind möglich unter Tel. 08051 2391.

Weitere Informationen zum Landgasthof Hittenkirchen gibt es unter <https://www.der-landgasthof.bayern>

Selbstgebackenes Focaccia



Kategorie

- 1. Gastronomie

Schlagworte

- 1. Hittenkirchen



2. Landgasthof Hittenkirchen
3. Umland